

学校運営協議会



5月24日(火)、本年度、第1回目の学校 運営協議会を学校で行いました。コロナ禍と いうこともあり、なかなか顔を合わせての会 議が難しいここ数年ではありましたが、感染 状況を見ながらの対面開催としました。

今後協議員の皆さんには、

○9/21 第2回 授業参観および学校職員と の懇談

○1/25 第3回 学校評価について

といった2回の協議会のほか、参観日、行事

等の参観を願い、児童の様子についてみていただくことになっています。昨年、一昨年と、実際の子どもたちの様子を直接観察していただくことなしに、文書による資料(「塩尻小 地域 応援団」の活動報告、学校発出文書、学校自己評価のまとめ<職員、児童、保護者>等)によって、できる範囲の評価をお願いしてきました。今年は、直に児童の学びの様子を感じていただきたいと思っています。



早速、運動会には、保護者枠(「一家庭二人まで」という制限を設けました)とは別においでいただき、保護者に混じって参観していただきました。

「こんな子どもたちを育てたい」

学校と、保護者、そして地域の皆さんが目指すもの を共有して事にあたるとき、効果は大きくなると考え ています。児童の具体の姿を基に、保護者と、そして地 域の方々と語り合う機会が今後増えるとありがたいと

思います。

来月の参観日、今のところ、半分ずつの入れ替え制の参観と、学級懇談会を予定しています。 協議員の皆さんにも、参観のみですが、案内を出そうと考えています。